

ちゃんと かわら版 恵庭



A photograph showing a group of people, including children and adults, participating in a cooking activity. A woman in a red shirt is stirring a pot on a stove, while another woman in a yellow apron and glasses observes. A young girl is also present, looking on. The scene is set in a kitchen or community center.

オリジナルランタン作りに挑戦

キヤ
まちスポ恵み野
みんなのガーデンプロジェクト 2017

タンの灯りで親しまれて
いる「えにわシーニック
ナイト」で飾られてお
り、来場者の目を楽しま
せてします。今回は自宅
に飾るための手作り教室
として開催されました。
ふうせんランタン作り



と参加した瑚陽（こはる）さん（若草小2年）は「風船が重くて持つているのが大変でした。灯りをつけて、自分の部屋に飾りたい」と笑顔で話していました。



恵庭市教育委員会が主催する「イングリッシュシーキャンパス」がさきどろ、市内黄金中央の北海道文教大学で開催されました。この催しは、同大學生、恵庭市のALT(外國語指導助手)などと並んで英語に親しむイベントで、市内の小学3年生から

年生の児童32人が参加しました。冒頭、恵庭市教育委員会教育部の橋場誠次部長は「文教大学さんの多大なご協力で開催できただことに感謝いたします。小学校における英語教育は来年度から3、4年生も参加することになります。

ヒントに探し出す「トレジャー・ハント」からスタート。ガイド役の学生と話す時は全て英語であることが条件。子どもたちは写真を指差して「Where is this?」と尋ねると、「All right

若菜さんは一本人の希望で参加しました。楽しく英語に親しめる良いイベントだと思います」と話していました。

A classroom setting where students are seated at desks, working on laptops. A man dressed as a character from the movie 'Despicable Me' (Gru) stands behind the students, gesturing towards them. The room has light blue walls with some text and a cartoon character on the left.



した。今日は
楽しく英語を
学んでくださ
い」と子ども
たちに呼びか
けました。

イベント

は、大学構内
に設けられた
ポイントを配
和光小5年の蝦名杏奈
さんは「大学って広いん
ですね。すっごく楽し
い」とニッコリ。母親の

惠庭市黄金中央の住宅 型有料老人ホーム「シニアハウス黄金」では1月 9日、高齢者に寿司を提供する「出張握り寿司」 が行われました。同施設の入所者7人と、系列事 業所のラーメン店「スズキ」

るで回転寿司の店内の上
う。寿司職人の上田陽正
さんは「高齢者向けとい
うことで、シャリを少な
めにしたり、柔らかく握
るなどの工夫をしていま
す。歯の悪い方のために
ネズミンチ状にして最



と参加した瑚陽（こはる）さん（若草小2年）は「風船が重くて持つているのが大変でした。灯りをつけて、自分の部屋に飾りたい」と笑顔で話していました。

A photograph showing a group of four people (three adults and one child) standing together indoors. They are all holding small white bowls that have been decorated with various colorful patterns, possibly using ceramic paint or glaze. The people are dressed casually; one woman in the center wears a striped apron over a dark top. The background shows a room with some furniture and a yellow sign on the wall.

から、市内で回転寿司店を経営している会社のサービスを利用して行われました。

事を入所者に紹介するなど、従来の有料老人ホームとは異なる取組みを行っています。栗林和弘施設長は「これからも入所者の声を聞き、喜ばれ行事を行っていきたいと話していました。

續集四

母親の夢枕一香（みゆき）さんと参加した瑚陽（こはる）さん（若草小2年）は「風船が重くて持つているのが大変でした。灯りをつけて、自分の部屋に飾りたい」と笑顔で話していました。